

生徒会フローラー

平成25年10月21日（月）

先週の台風の影響で、伊豆大島では23人が亡くなってしまい、今もまだ26人が行方不明です。私たちは、被害もなく、いつもどおりの生活が送れているのは、とてもうれしいことです。

さて、今週から7時間目の準備になります。東中祭まで、あと12日です。友達と協力し、楽しい東中祭にできるようにしましょう。

また、最近は急に寒くなり、体調を崩している人がとても増えています。マスクをするなど、手洗い、うがいも工夫をし、風邪や病気にかかるないようにしましょう。早く寝て、免疫力を低くしないことも大切です。

平成25年10月22日（火）

先日の台風26号でたくさんの被害があった伊豆大島が、昨日、避難勧告が解除されました。しかし、町は、道路が泥だらけだったり、家などが崩壊されてしまったりして、「帰る家がなくて困っている。」という人がいて、島から出て行ってしまう人がいます。今、沖縄付近で移動している台風27号は、26号より威力がとても強く、予報では、27日日曜日に関東地方に上陸するので、十分に注意しましょう。

話は変わりますが、このごろ気温が大幅に変化しています。その時にあった服装で自分の身を守りましょう。

平成25年10月23日（水）

昨日から7時間目に東中祭でのカテゴリー別の活動が始まりました。どのカテゴリーも本番に向けて、一生懸命頑張っていると思います。本番に間に合うように、そして、本番には、いい東中祭ができるように、頑張っていきましょう。

そして、東中祭の後には長距離走大会があります。体育の授業でも早速走っていると思います。東中祭の準備、長距離走、毎日の授業と大変だと思いますが、頑張っていきましょう。

平成25年10月24日（木）

いきなりですが、1982年の今日、何があったか知っていますか？みんなが知っている「笑っていいとも!!」の増刊号の放送がスタートした日です。「笑っていいとも!!」といえば、30年の時を経て、来年3月に終わってしまうそうです。長く続いていたので、終わってしまうと思うと、とても寂しい気持ちです。約30年続いたということは、観る人の心をつかむために工夫がされていたのだと思います。工夫するということは、テレビだけでなく、勉強や運動にもあると思います。今、自分がどうするべきなのか、この機会にもう一度考え直してみてはどうですか。

平成25年10月25日（金）

今週から、約3週間後にある長距離走大会の練習が始まりました。久しぶりに走る長距離はどうでしたか？この週は、部活・長距離走・東中祭の準備と、疲れがたまってくる時期です。家でしっかり休み、次の日にしっかりと活動できるようにしましょう。

そして、長距離走大会の前には、東中祭があります。今週から始まった7時間目の活動はどうですか？

部活動ができない分、しっかりとカテゴリー活動に臨み、来週にある東中祭で良い発表ができるように頑張りましょう。